

Forums pour l'entourage

il s'en était sorti, l'enfer recommence

Par Profil supprimé Posté le 05/10/2016 à 09h19

bonjour,

Il y a environ deux ans j'ai rencontré un homme génial, à l'époque j'étais déprimée, abattue, il était mon rayon de soleil toujours joyeux, dynamique, prêt à sortir ... depuis ce jour nous ne nous sommes plus quittés. Il m'a avoué quelques temps plus tard fumer du cannabis et avoir consommé de la coke , il avait d'ailleurs toujours sur son porte clef un petit boitier dans lequel j'ai mis un mot " plus jamais ça " . Il a trouvé ça touchant, a sourit et m'a dit qu'il n'y toucherai plus de toute façon. Nous avons emménagé ensemble . Il a retrouvé des amis à lui . Des amis qui ont commencé à venir à la maison , à consommer avec lui et quand je rentrais à la maison tard après le travail je n'avais rien de prêt pour manger et 10 personnes bavardant dans un nuage de fumée de cannabis. Puis ce fut plus de que le cannabis, j'ai tout essayé pour que cela cesse sans pouvoir le quitter . Un soir il est sorti de la maison et n'est pas rentré. J'ai appelé le 17 pour voir s'il avait eu un accident avec ses "amis" . On m'a répondu qu'il était au poste . 24H de garde à vue, une perquisition et deux heures de déposition plus tard j'ai pu le recuperer. ce fut son déclic, il est rentre en cure la semaine suivante , j'ai pose une semaine de congé en attendant qu'il rentre pour qu'il reste clair.

il s'est implique dans sa cure et pendant 6 mois ce fut juste parfait. Un jour je l'ai trouve irritable, le lendemain pareil , puis tous les jours , disputes sur disputes, départs au milieu de la nuit sans me dire pourquoi . J'aurai bien pensé à une aventure mais sa copine s'appelle cocaine. Apres un mois à le cuisiner il a fini par l'avouer, dire qu'il allait essayer d'arrêter . Il a prétendu avoir à travailler loin pour dormir chez de la famille et s'en mettre plein le nez . Du jour ou il me l a avoué il a voulu que je l amène en chercher ce que j ai bien sur refuse entrainant encore plus de disputes . l'enfer recommence , je ne sais plus quoi faire pour l aider. Il ne sourit plus, ne sort plus , passe son temps à dormir, et des qu il se revaille il ne pense qu a une chose : en reprendre , encore et toujours. Parfois ça le rend violent, pas envers moi, du moins pas physiquement.